



18^e session du Comité intergouvernemental pour la protection et la promotion de la diversité des expressions culturelles

11 au 14 février 2025 | Siège de l'UNESCO, Paris

9. Feuille de route pour la célébration du vingtième anniversaire de la Convention (2025)

Déclarations | Prononcées par :
Guillaume Prieur
Président

Fédération Internationale des Coalitions pour la Diversité Culturelle (FICDC)
Coalition française pour la diversité culturelle
[Webcast](#)

Monsieur le Président, Excellences et distingué(e)s délégué(e)s,

La FICDC félicite le Secrétariat pour l'élaboration de la feuille de route pour les célébrations du 20^e anniversaire de la Convention.

Dans cet esprit, la FICDC a développé des outils de communication visant à stimuler la mobilisation de la société civile dans la mise en œuvre de la Convention, notamment une vidéo informative, disponible en français, en anglais et en espagnol, qui illustre le rôle fondamental de la Convention dans le soutien aux artistes et aux cultures dans un monde globalisé. Nous vous invitons à la diffuser largement auprès de votre société civile. Nous avons aussi produit de nouvelles sections vulgarisant la Convention sur nos sites web et nous organisons, avec différents partenaires tout au long de l'année, des conférences visant à faire connaître la Convention en traitant de sujets comme l'intelligence artificielle, la découvrabilité, le traitement préférentiel et les accords de commerce.

Nous souhaitons poursuivre ces efforts, notamment en marge de MONDIACULT 2025 et de la Conférence des Parties. À cet égard, nous encourageons le Secrétariat à rendre publiques dès que possible les dates officielles de la Conférence des Parties de juin 2025 et des



18th Session of the Intergovernmental Committee for the Protection and Promotion of the Diversity of Cultural Expressions

February 11-14, 2025 | UNESCO Headquarters, Paris

9. Roadmap for the celebration of the twentieth anniversary of the Convention (2025)

Statements | Delivered by:
Guillaume Prieur
Chair

International Federation of Coalitions for Cultural Diversity (IFCCD)
French Coalition for Cultural Diversity
[Webcast](#)

Mr. Chairperson, Excellencies, and distinguished delegates,

The IFCCD congratulates the Secretariat for developing the roadmap for the celebrations of the 20th anniversary of the Convention.

In this spirit, the IFCCD has developed communication tools aimed at fostering civil society engagement in the implementation of the Convention. For example, we have produced a video, available in French, English, and Spanish, illustrating the fundamental role of the Convention in supporting artists and cultures in a globalized world. We invite you to share it widely. We have also created new sections on our websites to make the Convention more accessible and are organizing conferences with various partners to raise awareness of the Convention.

We wish to continue these efforts, particularly on the sidelines of MONDIACULT 2025 and the Conference of Parties. In this regard, we encourage the Secretariat to publicly announce the official dates of the June 2025 Conference of Parties and the official celebrations of the Convention's 20th anniversary as soon as possible. This would enable optimal mobilization of civil society actors, especially

célébrations officielles du 20^e anniversaire de la Convention, afin de permettre une mobilisation optimale des acteurs de la société civile, en particulier ceux du Sud, qui en raison des défis liés à l'obtention de visas, doivent planifier leur séjour à l'avance.

Je vous remercie.

those from the Global South, who, due to challenges in obtaining visas, need to plan their stay in advance.

Thank you.